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会議顛末書 

 記 録 者 主査 小室 敦 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和３年４月定例庁議 

年 月 日 令和３年４月５日（月） 

時 間 午前９時～午前１０時１０分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ 公共施設跡地活用の検討について［企画課］【審議事項】 

 ・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

 【城南中学校の跡地活用について】 

・ 城南中学校の跡地活用については，これからどのように進めていくのか。また，経

費面等の試算はしているのか。 

 ⇒ 跡地については，市街化区域ということもあり，民間で活用してもらうことを 

  優先して進めていきたいと考えている。行政需要についても，全て排除するもの 

  ではなく，今後の調整となる。また，今後，不動産鑑定等を進めていく中で，経費 

  や価格等は算定していく考えである。 

・ 民間活用には，定住促進や中心市街地活性化等，市街化区域であることを意識し

て進めていってほしい。市が長期的なビジョンを明確に示して実施していくよう，

考えてほしい。 

・ 立地適正化計画との整合も図るようにしてほしい。 

・ どのような民間活用を市として望んでいるのか，指針等を作成してもよいのでは

ないか。 

 ⇒ 今後，民間事業者へのサウンディング調査等を踏まえて，活用方針を示したい 

  と考えている。 

・ 城南中学校へのアクセスは，意外と他者へ説明しづらいところがあるので，考慮

した方がよい。 

・ 今後の民間活用のモデルケースとなるよう，専門家の意見も十分にいただきなが

ら，検討を進めていってほしい。 

・ 行政需要としては，避難所としての機能があるので，どうするのか検討しておい

てほしい。 

 ⇒ 今後，関係課等とは協議を進める予定である。 

【その他の施設について】 

・ 市街化調整区域の施設については，北文間小学校の例をとっても民間活用が難し

い印象である。 

 ⇒ 必ずしも可能性がゼロではないので，民間へのサウンディング調査等について 

  は，実施していきたいと考えている。 

 《協議結果》 

 ・ 了承 

 

２ 龍ケ崎市公共施設等マネジメント戦略会議の結果について［企画課］【報告事項】 

 ・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

・ 特になし 
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 《協議結果》 

 ・ 了解 

 

３ 官製談合再発防止対策検討委員会の設置についてについて［法制総務課］【報告事項】 

 ・ 資料に基づき法制総務課から説明を行った。 

 《主な意見・質疑等》 

・ 委員会については，附属機関として，条例化を図っていくのか。 

 ⇒ 今回は，早急に設置したいとの考えから一旦要綱で設置したが，早い段階で正 

  式に議会に上程し，条例化していきたいと考えている。 

 《協議結果》 

 ・ 了承 

 

４ その他 

 (1) 新型コロナウイルスワクチンの接種スケジュール等について 

  ・ 健康づくり推進部長より説明及び報告があった。 

 

要 措 置事 項  

情 報 公 開  公   開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 
 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

 


